

Dimanche 17 NOVEMBRE 2019

ACADEMIE DE BILLARD DE RENNES-CESSON

Remise de la médaille de la Jeunesse et des Sports

à Jacques MARIE, Président

Bonjour et merci à tous d'avoir réservé votre matinée dominicale, et venir fêter cette remise de la médaille de la jeunesse et sports en faveur de notre copain Jacques, Président de l'ABRC.

Sont venus nous rejoindre pour l'occasion :

Mr Jacques PAVIOTTE, président du Cercle des Médaillés d'Ille-et-Vilaine qui tout à l'heure remettra la distinction, à notre Président.

Mr et Mme LEKIEFFRE, (fille et gendre) de notre Président. Levés aux aurores ils arrivent directement de Lorient !

Bertrand, notre vice-président, connu de nous tous, ce qui rend toute présentation superflue.

Et puis elle est là, elle ignore tout du monde du billard : quart de bille, demi bille, bande avant et autre rétro tout ça n'est que 'charabia', et pourtant elle est partie prenante dans l'élaboration et le suivi du mémoire de proposition. Ma collaboratrice préférée et amie : Jocelyne !

Nous avons souhaité que cette manifestation soit d'abord aux couleurs de l'ABRC : conviviale, locale, exclusivement en l'honneur de Jacques.

Que ce soit un évènement pour Jacques et une date pour le club. C'est notre seule ambition.

Jacques, le nombre 25 ne doit pas t'interpeller ni plus, ni moins à priori. Et pourtant, il y a vingt-cinq années que tu as franchi la porte d'entrée du club, c'était le 5 décembre 1995.

Un quart de siècle, une durée révélatrice d'une fidélité sans faille à notre association.

... / ...

Nous le savons tous, l'ABRC lorsqu'on y est on y reste !

Deux ou trois années pour appréhender notre sport et les lieux, et tu ne tarderas pas à t'investir davantage encore pour la famille ABRC, ce que d'ailleurs tu n'as jamais cessé.

Tes premières armes tu les feras en qualité de commissaire aux comptes en côtoyant une figure de l'ABRC aujourd'hui disparue : notre copain Jean Bagory, trésorier. Salut Jean !

Président, tu es depuis maintenant quatre années (le 24 juin 2016) et précédemment tu as exercé les différentes fonctions d'un Bureau : secrétaire, secrétaire sportif, trésorier, vice-président.

A partir de 2004, tu cumuleras - mais sans indemnité publique non imposable - trois de ces postes jusqu'à ton élection à la présidence.

A chaque fois, chacun d'entre nous a pu apprécier ta compétence, ta gentillesse, ton écoute, mais également ton sens inné de la pédagogie dans ta relation avec chacun, avec toujours le souci de l'intérêt collectif.

Tout ça semble facile ou presque, et malheureusement ce ne fût pas toujours le cas.

L'année 2001 restera dans les mémoires de chacun d'entre nous comme une année noire.

Un certain 3 juillet, il fait beau, le ciel est bleu, la période estivale donne à chacun des idées d'évasion et pourtant les adhérents de l'ABRC sont très tristes, abasourdis même.

La nuit précédente, un incendie a ravagé notre club. Tout est détruit.

La belle histoire de l'ABRC qui a commencé en 1966 va-t-elle s'arrêter ?

... / ...

C'est sans compter avec ses fondateurs, ses battants qui constituent les forces vives de l'association notre regretté Félix Bobet (salut Félix !) et Daniel Goyer - absent ce matin -, en ta qualité de trésorier tu vas former un trio qui n'aura de cesse de rebâtir une ABRC à l'identique, où nous sommes encore ce matin.

Le chantier était immense mais vous l'avez mené à bien. Bravo à vous.

Cette remise de médaille de la Jeunesse et des Sports doit être également une date dans l'historique du club.

Je pense à tous nos Présidents-fondateurs du club : René Frangeul, Bernard Cochet, aujourd'hui disparus - salut René, salut Bernard – puis Charles Cochereau (je ne sais pas s'il est dans la salle) tous des 'grandes gueules' mais au tempérament tellement généreux, et Régis Henry, Gérant de notre SCI, qui n'a pu faire le déplacement de St Brieuc.

Ils en seraient fiers, et ils en sont fiers pour le club.

Merci à vous.

Alain KERMOAL